



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2019

Wahl der Fachkommission gemäss Staatsvertrag zwischen den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft betreffend Planung, Regulation und Aufsicht in der Gesundheitsversorgung

---

P190826

1. Als Mitglieder der Fachkommission gemeinsame Gesundheitsregion der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft (FK GGR) werden für die Amtsperiode 2019–2023 folgende Personen gewählt:
  - Peter Berchtold (Präsidium), Laupenstrasse 7, 3001 Bern
  - Barbara Züst, Rotenbrunnenstrasse 58, 8405 Winterthur
  - Tilman Slembeck, Sonnenbergstrasse 66, 9030 Abtwil
  - Daniela de la Cruz, Rabbentalstrasse 89, 3013 Bern
  - Ursina Pally, Bifangstrasse 29, 8915 Hausen am Albis
  - Ludwig Heuss, Rennweg 42, 4052 Basel
  - Simon Loeser, Otto-Hahn-Strasse 251, D-40591 Düsseldorf
2. Die Kommunikation der Wahl erfolgt durch das Gesundheitsdepartement Basel-Stadt und die Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion Basel-Landschaft.
3. Die Beschlüsse 1 und 2 stehen unter dem Vorbehalt gleichlautender Beschlüsse des Kantons Basel-Landschaft.

### Begründung

Der Staatsvertrag zwischen den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft betreffend Planung, Regulation und Aufsicht in der Gesundheitsversorgung wurde vom Basler Stimmvolk am 10. Februar 2019 angenommen. Der Regierungsrat hat das Inkrafttreten des Staatsvertrages auf den 1. Juli 2019 beschlossen. Der Staatsvertrag sieht vor, dass die Vereinbarungskantone eine siebenköpfige Fachkommission einsetzen. Diese erarbeitet bei anstehenden wesentlichen Änderungen der Spitalisten oder weiteren planerischen Massnahmen, die Beschlüsse der Regierungen erfordern, Stellungnahmen zuhanden der Regierungen der Vereinbarungskantone und gibt Empfehlungen an das zuständige Departement bzw. die zuständige Direktion ab.

Im Rahmen eines partnerschaftlichen Geschäfts mit dem Kanton Basel-Landschaft hat das Gesundheitsdepartement dem Regierungsrat die Wahl der Mitglieder der Fachkommission unterbreitet.

